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≪２学期が始まって≫ 

 １０月１４日（木）に第２学期がスタートし

て、早１か月が過ぎました。ここのところ朝晩

の冷え込みは厳しくなりましたが、日中は１１

月半ばを過ぎても暖かい陽気で、上着がいらな

いくらいです。新型コロナの感染者もぐっと減

り、東京や大阪でも２０人を下回る日が続いて

いて、学校としては本当にありがたい限りです。 

お陰様で、３年生の修学旅行も無事終わり、素

敵な思い出を作ることが出来ました。これから

も油断することなく、感染防止に向けた取り組

みをしっかり行いつつ、充実した教育活動を行

っていきたいと思います。保護者の皆様、ご協

力をよろしくお願いします。 

≪宇河新人大会≫ 

 １０月１５日（金）～宇河地区新人大会が各

競技ごとに行われました。新型コロナによる緊

急事態宣言により、県新人大会は中止（ただし、

代替大会を行う競技あり）となりましたが、宇

河地区新人大会については、各競技ごとの実施

となり、これまでに実施された野球、サッカー、

男女バレーボール、男女ソフトテニス、男女卓

球大会に各部活動の生徒が、陸上競技大会に個

人参加の生徒が参加しました。（剣道、女子バス

ケットボールは１１月後半に実施予定） 

＜団体戦結果＞ 

・野球 １回戦不戦勝 ２回戦１－８城山中 

・サッカー  １回戦２－１瑞穂野中 

（ベスト８）２回戦１－０陽南中 

３回戦０－３作新中 

・男子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ １回戦２－０姿川中 

（第８位）  ２回戦０－２横川中 

順位戦 ０－２清原中 １－２河内中 

・女子ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ １回戦０－２若松原中 

・男子ｿﾌﾄﾃﾆｽ  １回戦不戦勝 

（ベスト８）  ２回戦２－１古里中 

３回戦０－２陽東中 

・女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ ２回戦２－０陽東中 

（準優勝）  ３回戦２－０姿川中 

準決勝戦２－０鬼怒中 

決勝戦０－２清原中 

・卓球男子 予選リーグ１位（３勝０敗） 

（第５位）3-1田原中 3-2泉が丘中 3-0本郷中 

決勝ﾄｰﾅﾒﾝﾄ １回戦３－０宝木中 

        ２回戦１－３姿川中 

順位戦 ３－１古里中 ３－２瑞穂野中 

・卓球女子 予選リーグ敗退（０勝２敗） 

１－３陽北中 ２－３明治中 

＜個人戦結果（県大会出場者のみ）＞ 

・女子ｿﾌﾄﾃﾆｽ 第３位 山畑・渡邊 組 

・卓球男子 坪子（ベスト１６） 

三寄、星野（敗者復活） 

・卓球女子 十時（ベスト１６） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪県立高校訪問学校説明会≫ 

昨年度に引き続き、今年も１０月２２日（金）、

２５日（月）、２９日（金）、１１月１日（月）

の放課後、県立高校訪問学校説明会が行われま

した。中央高校、宇都宮商業高校、宇都宮工業

高校、宇都宮白楊高校の４校の先生にお出でい

ただき、各学校の様子や卒業後の進路などにつ

いての説明をしていただきました。 

 中央高校のように来年度から男女共学になる
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高校やどのような学習をしていくのか想像がつ

きにくい普通科以外の高校のこの説明会には、

３年生だけではなく、多くの２年生の生徒・保

護者が参加し、真剣にお話を聞いていました。

これからの進路決定の参考にしていただければ

と思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪３年生修学旅行≫ 

 新型コロナのため、６月から延期していた修

学旅行に１１月７日（日）～９日（火）の日程

で行ってきました。（詳細はホームページ参照） 

１０月後半から新型コロナの感染者も全国的

にぐっと減り、まるで神様が国本中を応援して

くれたように思います。心配していた天気も３

日間雨に降られず良かったです。３年生にとっ

て楽しい思い出のひとつになったと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪２学年文化祭≫ 

１１月１２日（金）の５・６時間目に、２年

生が学年文化祭を行いました。この文化祭は、

新型コロナの緊急事態宣言のため、実施出来な

かった合唱コンクールのクラス曲を、合唱の他

に手話や映像などと合わせて発表するというも

のでした。実行委員赤池くん司会のもと、伊藤

くんが開式の言葉を、津久井さんが代表あいさ

つを、そして竹内くんが発表上の注意を行い、

次に、それぞれのクラスが趣向を凝らした発表

を行いました。 

どのクラスの発表もみんなで協力してひとつ

の作品を作り上げていて、感動的でした。素晴

らしい文化祭でした。（拍手） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪ あとがき ≫ 

学校祭は残念ながら中止となりましたが、昨

年度は実施出来なかった大会や行事が、ここま

で何とか実施することが出来ています。本当に

ありがたいことです。 

改めまして、保護者の皆さまのご理解・ご協

力に感謝申し上げます。 （文責 校長 戸部） 


